

Homenaje al séptimo arte: inauguran Mural Interactivo en Camagüey

Última actualización: Lunes, 12 Febrero 2024 08:59

Visto: 228



Camagüey- En saludo al aniversario 510 de la otrora Villa de Santa María del Puerto del Príncipe se realizó la inauguración del Mural Interactivo Carteles Cubanos sobre Cine en el espacio público de la céntrica calle Ignacio Agramonte.

Esta obra presenta una selección de carteles de películas cubanas consideradas auténticos clásicos, que se integran en la memoria histórica y cultural, y son un testimonio de la época dorada de la cartelística, que evidenció la creatividad y el talento de sus autores.

Entre ellos se encuentran los anuncios de los filmes Lucía, Por Primera Vez, La última cena, Retrato de Teresa, Now! y Vampiros en La Habana, ilustraciones que transportan a una época en la que los cines se llenaban de personas ansiosas por sumergirse en la magia envolvente que emanaba de sus salas.

Como parte del Proyecto El Callejón de Los Milagros, que utiliza la tecnología con fines educativos, cada imagen cuenta con un código QR que proporciona información sobre las cintas representadas.

Juan Antonio García Borrero, crítico y coordinador general de este proyecto, explicó que Camagüey es una ciudad impregnada de cine, por lo que es lógico que esta calle con su atractivo cinematográfico se convierta en un lugar aglutinador e inspirador y su objetivo es fomentar el conocimiento y enriquecer la experiencia de quienes la recorren.

Reynaldo Alonso Reyes, presidente de la Unión de Informáticos de Cuba en Camagüey y líder

Homenaje al séptimo arte: inauguran Mural Interactivo en Camagüey

Última actualización: Lunes, 12 Febrero 2024 08:59

Visto: 228

del Proyecto CoLab, puntualizó que actualmente están inmersos en el desarrollo de una aplicación (apk) innovadora que permitirá a los visitantes conectarse de manera más rápida y profunda con el Mural Interactivo.

Explicó que esta apk basada en realidad aumentada funcionará como un repositorio digital y proporcionará información sobre otros aspectos universales relacionados con el séptimo arte.

Es importante destacar que en diciembre pasado, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura reconoció el valor patrimonial de la colección de carteles cubanos al inscribirla en el Programa Memoria del Mundo, este reconocimiento subraya la importancia de preservar este tesoro documental para la memoria colectiva.

Texto y foto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte